

Deutscher Städtetag

Web-Präsenz überarbeitet

[25.05.2012] Mit übersichtlicher Navigation, modernem Layout und vielfältigen Informationen zu kommunalen Themen präsentiert sich die neue Website des Deutsche Städtetages.

Der Deutsche Städtetag hat seinen Internet-Auftritt grundlegend überarbeitet. Neben Informationen über den kommunalen Spitzenverband, seine Positionen und Analysen finden die Besucher auf der Website Fachinformationen zu Themen von A wie Arbeit bis W wie Wirtschaft. Außerdem stellt der Deutsche Städtetag nach eigenen Angaben ab sofort auch verstärkt Informationen aus den Mitgliedsstädten zur Verfügung. Panoramabilder der Städte prägen das Erscheinungsbild des neuen Auftritts. Eine klarere Menüführung erleichtere das Navigieren auf der Internet-Präsenz.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Deutscher Städtetag